



Die Korruptionsstaatsanwaltschaft ermittelt nun.

Foto: Haun

Mauracher weiter im Visier der Ermittler

BUCH i. T. (fh). Bis dato war unklar, ob die Korruptionsstaatsanwaltschaft in Wien gegen den Bucher Ex-Bürgermeister Otto Mauracher ermitteln wird. Mauracher war aufgrund von Grundstücksgeschäften seiner Frau zurückgetreten. Bis dato wurden die Ermittlungen vom Landeskriminalamt sowie der Staatsanwaltschaft Innsbruck geführt. Wie die BEZIRKSBLÄTTER-Redaktion kürzlich erfahren hat, wurde der Akt Mauracher unlängst an die Korruptionsstaatsanwaltschaft Wien übermittelt, welche nun die Untersuchungen weiterführen wird.